

令和5年度

宇城っ子うきうきイングリッシュ

～今回の特集～

◇ 授業風景「豊福小学校1年」～英語活動～

担任とALTが協力して授業を行っています！

歌や踊りを交え、楽しく英語を勉強しているので、少しずつ慣れてきており、生き生きと活動しています！



～ お知らせ ～

市内の各小学校では「英語」の授業に対する児童の意識を調査し、その結果をグラフ化したり傾向を分析したりした内容を、随時、各小学校のホームページで公開しています！

宇城市では、平成18年4月から「国際理解教育特区」事業として、また平成21年度からは「教育課程特例校」として「小学校英会話科」(うきうきイングリッシュ)を実施してきました。令和2年度に、5、6年生が外国語科、3、4年生が外国語活動に移行する中、本市では、「教育課程特例校」として、1、2年生の「英語活動」を導入し、21世紀の国際社会に貢献し、持続可能な社会の担い手となる児童の育成に取り組んでいます。新たに、令和6年度から令和9年度まで4年間本指定を継続し取り組むこととなりました。

また、「豊かな人間性」「かかわり・つながりを尊重する態度」を育むために、国際交流事業として中学生の「海外視察研修」を継続実施しています。

宇城市12小学校では、授業交流を通しながら小・小連携、小・中連携に視点を置き、小学校学級担任はもとより、ALT(外国語指導助手)との授業実践の向上に努めているところです。それらの取り組みの様子について、学校便りや学級通信等により発信するとともに、児童の英語学習に対する意識調査の結果等を各学校の「ホームページ」に掲載しています。

グローバル化時代を生き抜く人材育成のため、学校教育での重要な基盤づくりとしての「教育特例校」の教育実践を市民の皆様積極的に発信していきますので、今後ともご理解・ご支援の程よろしく願いいたします。

令和6年5月

宇城市教育委員会

教育長 平岡 和徳

～特集～

令和6年2月1日（木）

授業風景「豊福小学校1年」～英語活動～



今回の1年生英語活動の学習は、「eye」「mouth」「shoulder」「nose」「foot」などの、体の部位を表す英単語の言い方について、歌や踊り、ゲーム等を交え、友達と協力したり競争したりしながら覚えていく活動を行いました。

活動の流れは以下の通りになります。

① あいさつ・ウォーミングアップ

あいさつとして「How are you?」「I'm fine.」など今の気分を言い合い、元気に手足を動かしながら歌うウォーミングアップを行いました。

② 体の部位を表す言葉を確認しよう

前時までに学習した体の部位を表す言葉を英語カードとともに読みながら確認しました。

③ 体の部位を使った言葉を用いて、楽しい活動しよう

体の部位を触りながら、その英単語を歌い手足を動かして踊る活動をします。動きがだんだん速くなったり、クイズ問題に挑戦したり、カードを使ってかるた取りをしたりしながら、ゲーム感覚で楽しむ活動をしました。（※上部写真は体の部位を触り歌いながら体を動かしている様子）

担任の塚原先生とALTのカナナ先生が、体を大きく動かしながら友達と交流し、次第に英語に慣れ親しんでいく様子が見られました。この様な英語活動を通して、これまで知らなかった友達の新しい一面を見つけ、より仲良くなるきっかけになったかも知れません。